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Na reunião do Grupo de Trabalho Gestão,

realizada no dia 07/05,  foram analisados alguns

números referentes a quantidade de servidores

por área no poder público municipal, onde

também foi analisado e discutido o plano de

treinamentos que são ofertados aos servidores. 

Também foram alinhadas as futuras ações do

grupo que serão eficazes para melhor

monitoramento da gestão pública.

V I S I TA  A  I PM  S I S T EMAS
No dia 09, o Observatório Social de Rio do Sul

realizou uma visita a IPM Sistemas de Gestão

Pública, com o objetivo de entender melhor o

funcionamento, principalmente, dos portais de

transparência.

 A conversa foi esclarecedora, o tema abordado

foi o Portal da Transparência, ferramenta  na

qual é possível acompanhar o andamento das

aplicações de recursos e  da gestão na pública.

V I S I TA  A  FUNDAÇÃO  CU L TURA L  R I O  DO  SU L  

No dia 15,  o Observatório Social de Rio do Sul

visitou a Fundação Cultural com objetivo de

conhecer mais sobre a estrutura,

funcionamento e projetos. 
 
Atualmente, 1000 alunos se beneficiam dos

cursos oferecidos pela fundação.  O  espaço

conta com setor administrativo, salas de aulas,

espaço alternativo com capacidade para 250

pessoas e a biblioteca que preserva também o

acervo histórico da cidade.

MA I O
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REUN I ÃO  GRUPO  DE  I N F RA

O grupo de Infraestrutura esteve reunido no dia 15 de Maio, onde o  voluntário Beto

que teve a oportunidade de participar de uma  capacitação sobre Monitoramento de

Obras Públicas,  realizada pela Transparência Brasil e CGU em Florianópolis em abril

deste ano, repassou aos colegas do grupo o conhecimento adquirido na capacitação.

 Houve troca de experiencias que sem duvidas, serviram para motivar a equipe e

contribuir para  impulsionar a  novas metas.

 

 

OS  REALIZA PALESTRA "FEIRÃO  DO  IMPOSTO" NOS  COLÉGIOS
ESTADUAIS  DE  RIO  DO  SUL  E  PRESIDENTE  GETÚLIO  

Nos dias 13 , 14 e 21 de maio o Observatório Social de

Rio do Sul em parceria com o Núcleo de Jovens

Empreendedores da Associação Comercial e Industrial

de Rio do Sul – ACIRS, realizou palestras com o tema

''Feirão do Imposto",  a duas escolas estaduais em Rio

do Sul e uma em Presidente Getúlio. A iniciativa teve

como objetivo debater a eficiência na gestão dos

recursos públicos e conscientizar os jovens  à sobre a

alta carga tributária.  

Na ocasião também foi apresentado o papel dos

Observatórios Sociais na luta contra a corrupção e pela

eficiência da gestão pública , enfatizando a importância  

da juventude exercer cidadania e contribuir para um

futuro melhor, do qual eles farão parte.
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O  O B S E R V A T Ó R I O  S O C I A L  R E A L I Z A  P R E S T A Ç Ã O  D E
C O N T A S  Q U A D R I M E S T R A L

Na noite de 16 de Maio, o Observatório Social

esteve presente no auditório da UNIDAVI

realizando a prestação de contas e apresentando

as ações realizadas nos últimos quatro meses,

estiveram presentes 80 alunos da graduação dos

cursos de Direito e Ciências Contábeis. 

Na apresentação dos grupos de trabalho, é

elogiável a proatividade dos voluntários que com

êxito apresentaram os projetos realizados e

futuras ações. 

Por fim, é com ações de transparência que o

Observatório Social vem mostrando o notável

impacto gerado na cidade.

REUN I ÃO  COM  A  PROMOTORA  
No dia 17 de Maio, o observatório esteve em
uma agradável conversa com a promotora da
moralidade pública, Dra. Débora Nicolazzi. Na
ocasião o atual Presidente do Observatório
Jean Pedroso pode apresentar os projetos já
realizados pelo observatório e os que estão
por vir. 
 
Débora apreciou o trabalho desenvolvido pelo
observatório e se colocou a disposição para
ajudar no que for necessário! 

REUN I ÃO  GT  EDUCAÇÃO
No dia 22 de Maio, o grupo de
Educação esteve reunido na sede do
Observatório Social, conversando
sobre o andamento do projeto Turma
da Mônica que é realizado nas
escolas municipais e também
discutindo os números da educação e
sobre a situação atual das escolas
públicas de nosso município. 



P Á G I N A  0 5 W W W . O S R I O D O S U L . C O M . B R

REUN I ÃO  GT  CÂMARA  -  BA T E  PAPO  COM  V ER EADOR
No dia 29, recebemos no encontro do
GT Câmara o Vereador Eroni Francisco
da Silva para o Bate Papo com
Vereador, uma conversa que é realizada
desde 2018 com o objetivo de conhecer
e entender melhor a atuação dos
vereadores que compõem o poder
legislativo de Rio do Sul.
 
Na conversa o Vereador Eroni contou
sobre sua trajetória e atuação no poder
legislativo, assim como também os
desafios já vencidos e como foram
solucionados. 

J UNHO
REUN I ÃO  GT  GES TÃO
No dia 04 de junho, o grupo de trabalho
gestão recebeu a visita da diretora de RH
da Prefeitura, Carmela Ferreira, para tirar
algumas dúvidas referente a gestão de
pessoas, treinamentos, servidores por
área, entre outros. A conversa serviu para
que o grupo possa compreender e avaliar
melhor os dados referente a gestão
municipal.
 

Já o grupo de trabalho infraestrutura
recebeu, no dia 05/06, o Secretário de
Infraestrutura do município, Aldonir
Xavier, para uma conversa com o
objetivo de entender melhor o atual
cenário da secretaria e tirar dúvidas
referentes a algumas obras.
 
 

REUN I ÃO  GT  I N F RA
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V I S I TA  A  D I R E TOR IA  EX E CU T I VA  DE  AGROP ECUÁR IA  

Na quarta-feira, do dia 12 de junho, o Observatório
Social de Rio do Sul esteve em um bate papo com
Robson da Silva, o atual Diretor da Diretoria Executiva
de Agropecuária, com objetivo de conhecer mais sobre
as ações e projetos desenvolvidos. 
Durante o bate papo, Robson ressalta o incentivo da
secretaria aos agricultores familiares visando maior
participação destes produtores na economia regional.
 

OBS ERVA TÓR I O  REA L I ZA  PA L E S TRA  NO  IMA  

Em seguida foram apresentados alguns dos
resultados gerados pelo OS Rio do Sul durante o
seu tempo de atuação, cases que geraram
economia significativa ao poder público municipal e
também os trabalhos que estão em andamento
neste ano. Nesta última temática foi mostrado aos
alunos o funcionamento dos grupos de trabalhos
voluntário que atualmente são relacionados ás áreas
de gestão, educação, infraestrutura e Câmara de
Vereadores.

Na manhã desta quarta-feira, 19/06, o OS Rio do Sul
representado por sua Vice Presidente para Assuntos
de Produtos e Metodologia, Vanessa Mafra Pio, e
por sua Secretária Executiva, Sásquia Marian,
participou do último evento da Semana da Cidadania
realizada pelo Instituto Maria Auxiliadora – IMA de
Rio do Sul, que neste ano tratou sobre o tema
políticas públicas e envolveu alunos das turmas do
ensino médio.
 
Na ocasião o Observatório Social realizou uma
palestra de conscientização sobre o controle social,
explanando aos alunos o que são e como funcionam
os Observatórios Sociais da rede Observatório
Social do Brasil.

Por fim, foram esclarecidas as dúvidas dos estudantes que demonstraram muito interesse em
entender o funcionamento do Observatório Social e também das políticas públicas. Sásquia e
Vanessa finalizaram comentando a importância do exercício da cidadania além do voto, na luta
contra a corrupção e a busca da maior eficiência e transparência da gestão pública.
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ENCONTRO  GT  GES TÃO  F I S CA L

No mês de junho um novo grupo de trabalho teve
início, o GT Gestão Fiscal, que é formado pelos
contadores que são voluntários no Observatório
Social.
Este grupo nasceu com o objetivo de avaliar,
analisar e estudar os números financeiros do
município também verificando o cumprimento
das leis orçamentárias e diretrizes fiscais.

GT  CÂMARA  -  BA T E  PAPO  COM  V ER EADOR

No dia 26 de junho, o grupo de trabalho
Câmara, recebeu para o Bate Papo com
Vereador, o Vereador James, que contou sobre
sua atuação no poder legislativo, comentando
sobre os projetos desenvolvidos e
compartilhando um pouco de sua experiência e
participação no poder público.
 

No encontro do grupo de trabalho educação,
ocorrido no dia 19/06, o grupo conversou sobre
os projetos de educação fiscal que estão sendo
desenvolvidos neste ano, alinhando as próximas
atividades que serão desenvolvidas nas escolas.
O grupo de trabalho também levantou a
necessidade de obter algumas informações mais
aprofundadas sobre a educação municipal, para
que se possa avaliar a relação de desempenho
dos estudantes versus estrutura educacional do
município, produzindo assim uma solicitação via
ofício para obter os dados.
 

ENCONTRO  GT  EDUCAÇÃO  
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Participações:

Vencedores:

Valor por área:


